

Audio

"Polecía", "Luces" y "La noche cayó en el barrio"

ENVIADO POR EL EDITOR EL LUN, 05/12/2016 - 17:24

"Polecía"

Los Yerberos

A filo de Machete (Discos Culebra 1995)

La canción habla sobre el abuso de autoridad de los "polecías" en la Ciudad de México, hace notar el acoso del cual son víctimas los jóvenes, por vestir y actuar de manera diferente a los cánones establecidos por la sociedad como lo "socialmente correcto"...

"Luces"

Rastrillos

Luces (2013)

Esta canción demuestra que en la cotidianeidad y la rutina uno puede hallar color y alegría. Habla de la gente "normal" aquella que sale temprano a trabajar y se refiere a ellos como las luces de la ciudad...

"La noche cayó en el barrio"

Antidoping

Búscalo (1996)

Canción sobre la violencia en las calles o los denominados "barrios" de la ciudad de México, como lo es la Merced: habla de prostitución y de los peligros que conlleva, del feminicidio...

http://con-temporanea.inah.gob.mx/post_gutenberg/audio_num6